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香港文匯報訊（記者潘志南）足總新委
任的行政總裁薛基輔昨日首次和傳媒見
面，足總主席梁孔德對這名新上任的CEO
寄望甚殷，不過薛基輔提醒外界不要期望
有一個即時的轉變。
梁孔德透露，薛基輔在09年曾編寫香港

足球改革報告，認識香港足球圈的文化和
人事關係，而且亦有自己的球圈朋友脈
絡。薛基輔昨日在記者會上表示，有一套
理想的計劃帶領「鳳凰計劃」向前行，並
將焦點集中包括代表隊和精英足球、職業球會及聯賽；基
層足球發展和增強足總的運作模式及名聲等4個主要範疇
上，不過薛基輔提醒外界不要期望一個即時的轉變。
薛基輔說：「羅馬也不是一天能夠建成，我們需要面對

現實，因為還有很多工作要做。作為帶領
球圈改變的負責人，我將需要有決心和更
加堅定。而我亦會在我權力範圍內盡我所
能去推動『鳳凰計劃』內的建議並進行改
革。」

委任新體育市場顧問
另外，足總昨日委任新的體育市場顧

問，主要為足總尋找新的商業夥伴及贊助
機會。而足總將負責由香港隊、職業聯賽

以至基層培訓的宣傳、發展及管理。薛基輔對此續說︰
「足總一直希望提高各樣足球項目的商業價值，透過與新
的體育市場顧問合作，我有信心足總將能於主要市場吸引
並留住重要的合作夥伴，讓香港足球的發展更進一步。」

黃金寶再戰全國公路賽
香港文匯報訊 (記者 王穎 長沙報道) 2012全國公路

單車錦標賽將於26日在長沙開賽，屆時包括「亞洲車

王」、香港首席單車手黃金寶在內的多名頂尖「騎士」

將逐鹿長沙。全國公路單車錦標賽共有城市繞圈賽、

個人計時賽、公路個人賽3個比賽項目，分為成年和

青年兩個級別。

比利時車手膺公路世界冠軍
比利時單車手基拔(見圖)周

日在荷蘭舉行的公路世錦賽中

以6小時10分41秒的成績首先

衝線，奪得職業生涯內的首個

世錦賽冠軍。基拔憑 地形之

利力壓206名選手，第2次在同

一賽道取得冠軍，賽後基拔表

示能在自己熟悉的賽道奪冠的

感覺實在是無與倫比。

■香港文匯報記者 黃舒慧

歐陽若曦WTCC進賬3分
香港文匯報訊 (記者 蔡明亮) 香港賽車手歐陽若

曦周日在2012世界房車錦標賽出戰美國站，兩

回合賽事力拚下分別以獨立車手盃第8名及

第7名完成，在積分榜進賬3分。WTCC下

場比賽將於4星期後在著名的日本鈴鹿

賽道上演，這亦標誌 賽季終於來到亞

洲。

倫奧奧運村「改造」明年開售
倫敦奧運會的奧運村將從10月開始被改造成新的公

寓，然後在明年開盤銷售。據當地媒體報道，在奧運

會期間曾經接納過1.7萬多名運動員和官員的奧運村，

將被改造成大約3千套商品房，開盤日期初定在明

年。 ■新華社

希堅斯上海大師賽「滿分」封王
香港文匯報訊（記者 章蘿蘭 上海報道）2012世界桌

球上海大師賽日前落幕，「蘇格蘭巫師」希堅斯成為

最大贏家，不僅問鼎冠軍寶座，還打出一記「147滿

分」桿，這次上海之行至少入賬9.4萬英鎊獎金。

高爾夫球「一哥」麥基爾羅

伊周日在PGA季後賽尾站、亞特

蘭大巡迴錦標賽老貓燒鬚，在最後

一日的賽事中，矢志捧盃的麥基爾羅

伊表現大失水準，只能打出74桿的成

績，以總成績279桿位列第10位。無奈失冠

的麥基爾羅伊只能

眼白白看 總共

1140萬美元(8800

萬港元)的賽事和

季後賽總冠軍獎金

落入美國球手史尼

迪卡的袋中。

亞特蘭大巡迴錦

標賽開戰以來，

「一哥」麥基爾羅

伊、史尼迪卡和

「老虎」活士皆對

今站冠軍虎視眈眈，可是賽前信心十足的「一哥」

在最後一日的賽事中頻頻失誤，只能以279桿的

總成績取得第10名，比以總成績270桿取得冠軍

的史尼迪卡足足多了9桿，無奈把冠軍獎金統統

奉上。

儘管讓史尼迪卡「拿尾彩」把千萬美元的獎金

獨佔，麥基爾羅伊在賽後仍是發揮了「一哥」風

範，盛讚這位美國球手的表現的確教人亮眼：

「整個賽事期間，史尼迪卡很清楚自己在做甚麼，

他的表現實在是無懈可擊，冠軍應該非他莫屬。」

活士僅並列第8位
而前世界「一哥」活士在最後一日賽事的表現

亦未盡如人意，在最後一輪的賽事打出72桿，以

總成績278桿並列第8位。雖然麥基爾羅伊和活士

在亞特蘭大巡迴錦標賽皆敗於史尼迪卡手上，但

二人仍在季後賽總成績排名榜上佔第2、第3位。

■香港文匯報記者黃舒慧

足總新CEO：勿期望即時轉變

東京泛太平洋網球公開賽24日迎來第2個比賽日，中國
金花陸續登場，鄭潔首輪順利晉級，而彭帥慘遭淘汰。

彭帥是首名亮相的中國金花，籤運不佳的她在單
打首輪就遭遇實力強勁的俄羅斯選手柏杜娃，首

盤彭帥似乎並未找到手感，失誤較多，被柏
杜娃以6:1輕鬆拿下；第2盤彭帥狀態略有
回升，但最終未能扭轉敗局，以4:6送
出第2盤。
鄭潔與美國華裔選手金久慈的比賽被

安排在下午，這是她們的首次交鋒。現世
界排名22的鄭潔在比賽中顯得有些慢熱，率先

被對手破發，但後來居上，以6:3贏下首盤。第2
盤經過短暫膠 ，鄭潔以6:4結束比賽，晉級32強。鄭
潔下一輪將迎戰12號種子、斯洛伐克球手施保高
娃。另外，7號種子的中國一姐李娜首輪輪空，將
於25日對陣來自俄羅斯的柏夫里約真高娃。

總獎金超過200萬美元的泛太平洋網球公開
賽，冠軍球手可得到900分積分，因此比賽吸引

女子世界排名前10中的9位選手參賽。 ■新華社

中國金花東京賽喜憂參半

F1「掌舵人」艾利斯通日前爆
料，直指英國車手咸美頓在7月匈牙
利站開始取得連勝走勢前，已決定
在合約完結後離開麥拿侖車隊，不
過他認為這名08年世界冠軍近績理
想，或許會使他「改變主意」。
艾利斯通說：「在過去2、3場比

賽，他做得非常好，我不知道此前

他為何這樣苦惱，他肯定已決定準
備離隊，但我不知道現在他有否改
變主意。」目前從麥拿侖手上得到
1300萬鎊高薪的咸美頓，據報可選
擇平治車隊開出年薪1500萬鎊的豐
厚條件，又或減薪三分之一留隊。

維泰爾新加坡站奪冠
咸美頓的去向尚未定奪，但新加

坡站賽事前晚結束，獲排頭位出賽
的咸美頓因戰車故障無奈退賽，而
紅牛車手維泰爾則連續第2年贏得該
站冠軍，麥拿侖車手畢頓緊隨其
後，而目前在車手榜領先的法拉利
車手艾朗素則奪季軍。艾朗素暫以
29分領先次席的維泰爾，續坐穩車
手榜首位。

■香港文匯報記者 蔡明亮

F1掌舵人爆咸美頓欲出走
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NBA新球季即將展開，美
國一個體育網站的專欄作家
高斯認為，林書豪(林瘋)與3名
火箭控球後衛「代表性人物」
列特、堅尼史密夫和法蘭西斯各
有千秋，有機會成為球隊史上最
佳控衛之一。
與曾帶領火箭闖進1986年NBA總冠
軍的列特相比，林書豪的體形
明顯較6呎8吋高、重205磅的列
特有所不及，防守能力也稍
遜，不過林書豪的得分能力和
切入方面比較出色。論進攻能
力，林書豪則較曾助火箭在
1994和95年連奪2個總冠軍的堅
尼史密夫和姚明老拍檔法蘭西
斯遜色，但林書豪在組織進攻
方面則優於二人，擅長運用
「擋拆戰術」，更像個控球後
衛，當中外線投射還要比法蘭
西斯好。

■香港文匯報記者 蔡明亮

據報
阿聯此次與宏遠簽

訂為期1年的合約，如果機會合適，未
來阿聯再次赴美闖蕩NBA也沒有任何障礙。阿聯表

示：「如果機會合適的話，我還有可能再去NBA打球。畢竟NBA是世
界上水準最高的聯賽，每個球員都夢想在NBA打球。」
廣東宏遠俱樂部總經理劉宏疆透露，雖然這個消息看似非常突然，但其實阿聯
的回歸早在4個月前就已經塵埃落定。劉宏疆說：「其實我們5月就和他談好，
我們當時高高興興送他出去，現在他就好像是一個留學生回來，肯定會加強
我們的實力，對此全隊上下都很開心和期待。」
上季在NBA長時間停擺的情況下，阿聯也曾短暫返回CBA為母會征

戰，但他僅代表廣東隊出戰3場比賽便受傷休戰，而此後NBA重開後，
阿聯也繼續赴美加盟小牛。據了解，本季易建聯和廣東簽訂的是1年合
約，也就是說如無意外，阿聯將代表宏遠打足整個賽季。

爭奪總冠軍更激烈
上季總決賽惜敗北京後，廣東宏遠本季對總冠軍非常渴望，阿聯

的再次回歸，無疑為他們競爭這一榮譽加重
砝碼，但易建聯認為，CBA的總體水準在逐
年上升，新賽季的總冠軍競爭會異常激烈。
易建聯續說：「我感覺CBA的整體競技水準
一直在上升，球隊都在進步，都想要去贏得
比賽。宏遠想拿回冠軍，必須付出更多的努
力。」
在為廣東宏遠 力5個賽季後，易建聯在

07年以首輪第6位被公鹿選中，表現不俗，
此後 力過網隊和巫師，但屢屢為傷病所
困。而在2011/12年的「縮水」NBA賽季，
易建聯在小牛上陣30次，平均每場僅出戰7
分鐘，只得2.6分和1.6個籃板球。

■新華社

林書豪
可成火箭
最佳控衛

通過多方面證實，

易建聯已經確認將在CBA新賽季為廣

東宏遠出戰，這是繼去年NBA停擺短暫回歸

後，阿聯再次回歸CBA，這也讓NBA

暫時不見中國球員的蹤

影。

■薛基輔(中)將

與足總和球圈人

士實行「鳳凰計

劃」。

香港文匯報記者

潘志南 攝

■薛基輔被寄予厚望。

香港文匯報記者潘志南 攝
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■林書豪被看好在火
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■易建聯(右)上季在小牛

長坐冷板凳。 資料圖片

■NBA新球季將不再看到易建

聯(右)比賽的身影。 資料圖片

■易建聯(右)重投廣東

隊懷抱。
資料圖片

■彭帥首輪出

局。 路透社

■咸美頓在麥拿侖的日子似已進入

倒數階段。 路透社

■史尼迪卡可

謂豬籠入水。

法新社

■麥基爾羅

伊未能後來居

上。法新社


